

Agarrate Catalina & León Gieco de gira por Europa

Dos potencias de la música popular rioplatense se vuelven a juntar en agosto para iniciar una gira por varias ciudades de España.



AGARRATE CATALINA & LEON GIECO
Europa / Agosto y Septiembre
2025

JUEVES 28 AGO. MALLORCA / SALA ES GREMI MARTES 2 SEPT. MÁLAGA / SALA LA TRINCHERA
MIÉRC. 03 SEPT. VALENCIA / SALA MADISON VIERNES 05 SEPT. BARCELONA / PARAL LEL
SÁBADO 06 SEPT. MADRID / TEATRO ESLAVA

BIXN8 ENTRADAS A LA VENTA EN WWW.TRTPRODUCCIONES.COM 

Agarrate Catalina, la murga uruguaya que recientemente cumplió 24 años desde su creación y que revolucionó el Carnaval conquistando también escenarios por todo el mundo, se une al legendario cantautor argentino *León Gieco* para compartir un show donde la poesía, la crítica social y la emoción se abrazan.

La gira comienza el 28 de agosto en Palma de Mallorca y recorrerá Málaga, Valencia, Barcelona y Madrid, aunque no se descartan sumar otras ciudades como parte de la gira.

León Gieco, con más de cinco décadas de trayectoria, es un símbolo de la canción comprometida en América Latina. Autor de himnos como “Sólo le pido a Dios” y “Cinco siglos igual”, León trae su voz cargada de memoria, justicia y ternura.

Agarrate Catalina, por su parte, con más de veinte años de historia, ha llevado el arte de la murga uruguaya a nuevas alturas, combinando humor, teatralidad y mensaje

social. Cada una de sus presentaciones es una celebración de la cultura popular y del pensamiento crítico.

León Gieco y Agarrate Catalina han compartido escenario en diversas ocasiones, ofreciendo conciertos que llevaron su música y sentir al cono sur americano.

En Uruguay realizaron varias presentaciones desde el año 2013, recorriendo gran parte del territorio:

- **12 de abril de 2013** - Teatro de Verano, Montevideo.
- **18 de setiembre 2013** - Teatro Larrañaga, Salto
- **19 de setiembre 2013** - Estadio 8 de junio, Paysandú
- **24 de setiembre 2013** - Teatro 28 de febrero, Mercedes
- **27 de setiembre 2013** - Teatro Macció, San José
- **28 de setiembre 2013** - Cine Helvético, Nueva Helvecia
- **22 de abril de 2023** - Cosquín Rock Uruguay, La Rural del Prado, Montevideo.

Sus primeras presentaciones en 2013 generaron muy buena recepción en un público que cantó, vibró y disfrutó al ritmo de esta fusión única, por lo que el espectáculo se trasladó en noviembre de ese mismo año a Argentina, donde la vibra y energía se replicó.

En la vecina orilla pudieron disfrutar de 2 funciones en el Estadio Luna Park completamente llenos, vibrando con la música y emocionándose con cada letra interpretada.

- **16 y 17 de noviembre de 2013** – Estadio Luna Park, Buenos Aires.
- **31 de enero de 2014** – Festival de Folklore de Cosquín, Córdoba.

Y esto no quedó allí, durante noviembre de ese año realizaron una gira que los llevó a recorrer varias ciudades de Chile, donde cosecharon el mismo entusiasmo y conexión con el público que en sus anteriores presentaciones.

- **18 de noviembre de 2013** – Teatro Nescafé de las Artes, Santiago.
- **19 de noviembre de 2013** – Teatro Nescafé de las Artes, Santiago.
- **21 de noviembre de 2013** – Teatro Regional, Rancagua.
- **22 de noviembre de 2013** – Teatro Municipal, Temuco.
- **23 de noviembre de 2013** – Teatro Universidad de Concepción, Concepción.

Ahora, este espectáculo especial se traslada a España, donde promete momentos de alto voltaje emocional, fusiones musicales inesperadas y una conexión profunda con el público. Más que un show, será un manifiesto artístico que celebra la hermandad, la música y la palabra.